



Hilda Kathrein

6460 Imst am 19.12.2011, 07:15 Uhr

Bettina Bombardelli

Mütter sterben nicht, gleichen alten Bäumen.
In uns leben sie und in unseren Träumen.
Wie ein Stein den Wasserspiegel bricht,
zieht ihr Leben in unserem Kreise.
Mütter sterben nicht, Mütter leben fort
auf ihre Weise.

Herzliches Beleid und aufrichtige Anteilnahme.

Elena, Adina, Thomas und Bettina Bombardelli

Serfaus am 19.12.2011, 06:59 Uhr

Familie Lenz

Wenn die Sonne des Lebens untergeht, leuchten die Sterne der Erinnerung.

Aufrichtige Anteilnahme und stillem Gedenken Fam. Tamara und Ludwig Lenz

Kappl am 19.12.2011, 06:52 Uhr

Zangerle Walter und Evi

Eine Stimme, die euch vertraut war, schweigt.
Eine Mutter, die immer für euch da war, ist nicht mehr.
Sie fehlt euch.
Was bleibt, sind dankbare Erinnerungen,
die euch niemand nehmen kann.

Unsere aufrichtige Anteilnahme in dieser schweren Zeit

Zangerle Walter und Evi mit Familie aus Kappl

6500 Landeck am 19.12.2011, 04:26 Uhr

Gaim Angelika

Wenn sich der Mutter Augen schließen
ihr liebes Herz im Tode bricht
dann ist das schönste Band zerrissen
denn Mutterliebe ersetzt man nicht.

Herzliches Beileid zum Tod Eurer lieben Mama, Schwiegermutter und Großmutter entbietet Euch von Herzen
Angelika Gaim mit Eva-Maria und Wolfgang

Ladis am 18.12.2011, 09:13 Uhr

Tschiderer Silke und Norbert

Wenn sich der Mutter Augen schließen,
ihr liebes Herz im Tode bricht,
dann ist das schönste Band zerrissen,
denn Mutterliebe ersetzt man nicht

Unser innigstes Beileid

Ladis am 17.12.2011 am 17.12.2011, 06:51 Uhr

Werner und Karin

Eine Mutter liebt - ohne viel Worte
Eine Mutter hilft - ohne viel worte
Eine Mutter versteht - ohne viel Worte
Eine Mutter geht - ohne viel Worte
und hinterläßt Trauer, Dankbarkeit und Erinnerung.

Herzliches Beileid,euch allen.

ladis am 17.12.2011, 06:23 Uhr

Günter und Walli

Wenn man einen geliebten Menschen verliert,
gewinnt man einen Schutzengel dazu.

Aufrichtige Anteilnahme am verlust Eurer

MAMA

Günter und Walli

Ladis am 17.12.2011, 04:24 Uhr

Familie Forer

Wenn ihr bei Nacht zum Himmel emporschaut,
dann werde ich auf dem schönsten
der vielen, vielen Sterne sitzen
und zu euch herab winken.
Ich werde euch Trost und Licht senden,
damit ihr mich in eurer Welt
sehen könnt und nicht vergesst.
Traurig sollt ihr aber nicht mehr sein,
denn schaut nur:
Ich habe jetzt einen eigenen Stern....

Liebe Trauerfamilie!

Wir werden Hilda in lieber Erinnerung behalten und möchten Euch hiermit unser aufrichtiges Beileid entbieten.

Familie Forer